



**5 Pièces**

**97 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02Q29S**

**1 295 000 €**

**Paris 15<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75015)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

MAISON - BIEN RARE - COMMERCE Maison familiale de 5 pièces et de 124m<sup>2</sup> habitables (96,86m<sup>2</sup> Carrez), dans son havre de paix, en plein cœur du quartier Commerce. Cette charmante maison, construite en 1850, accessible depuis son allée privative et verdoyante, est composée de trois niveaux. Au rez-de-chaussée, un séjour double de 33m<sup>2</sup> ainsi que d'une cuisine/salle à manger de 32m<sup>2</sup>. Un espace de vie chaleureux, avec ses pierres et ses poutres apparentes, qui est exposé plein Est. Au premier étage, deux chambres et une salle de bains avec fenêtre. Au deuxième, une suite parentale avec salle d'eau. Un ...

Engel and Völkers is pleased to present this 5-room family home with 124m<sup>2</sup> of living space (96.86m<sup>2</sup> Carrez), in its peaceful setting in the heart of the Commerce district. This charming house, built in 1850, is accessible from its private and green driveway and is composed of three levels. On the ground floor, a double living room of 33m<sup>2</sup> and a kitchen/dining room of 32m<sup>2</sup>. A warm living space, with its stonework and exposed beams, which faces due east. On the first floor there are two bedrooms and a bathroom with window. On the second floor, a master suite with shower room. A little jewel of ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

